



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Boletín inf. Núm. 49
Mariana González
Comunicación Social

SEP reconoce a preparatorias de la UdeG

Cuatro planteles ingresan al Sistema Nacional de Bachillerato



Fotografía: Adriana González

El secretario de Educación Pública de México, José Ángel Córdoba Villalobos, entregó esta mañana en la Ciudad de México los reconocimientos a cuatro preparatorias de la Universidad de Guadalajara (UdeG) que ingresaron al Sistema Nacional de Bachillerato

(SNB).

Al igual que otros 202 planteles de todo el país, las escuelas de la UdeG se hicieron acreedoras de este nombramiento por cumplir las normas curriculares, de infraestructura y académicas para garantizar la calidad de la educación que imparten.

El reconocimiento fue recibido por la directora del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), doctora Ruth Padilla Muñoz a nombre de las escuelas preparatorias de Zapotlanejo y Zapotiltic, así como de las preparatorias 9 y 13, ubicadas en la zona metropolitana de Guadalajara.

Al entregar los reconocimientos, Córdoba Villalobos explicó que el ingreso al SNB significa que los estudiantes de dichas preparatorias tienen garantizada una educación con estándares de calidad.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

"Un plantel que ingresa, acredita ante su comunidad que tiene un nivel aceptable de calidad" que derivará en la formación de sus alumnos, dijo Córdova.

Expresó que este sistema logra puntos de coincidencia entre todos los planteles de bachillerato articulándolos en un marco regido por competencias con normas técnicas, espacios físicos, recursos administrativos, programas de estudio y perfiles docentes mínimos para una buena educación con una ruta de mejora continua.

Por su parte Miguel Ángel Martínez Espinoza, subsecretario de Educación Media Superior, destacó la calidad de los procesos educativos que lograron los planteles que ingresan a este sistema con un marco curricular común.

Explicó que la afiliación no es la llegada a la meta, sino que las escuelas que ingresen con las características del nivel 3 tendrán que seguir avanzando para situarse en procesos de mejora continua y alcanzar el nivel 1 de calidad.

Las preparatorias 9 y 13 ingresaron al Sistema Nacional de Bachillerato en el nivel 3, mientras que las de Zapotlanejo y Zapotiltic lo hicieron en el nivel 2. Hasta ahora, ninguna escuela preparatoria en México se encuentra en el nivel 1.